



26.10.14 Herbstfrühschoppen in Urlau

Bei bestem Wetter feierten wir in der Dorfhalle Urlau unseren Herbstfrühschoppen. Um 11 Uhr begannen die Original Falschspieler mit zünftiger Frühschoppenunterhaltung. Zum Mittagessen war die Dorfhalle bis auf den letzten Platz gefüllt und die Besucher feierten einen gelungenen Frühschoppen.



Kurz nach dem Mittagessen durften die Alphörner von Haselburger Alpenholz auf die Bühne, die uns die Alpenländische Musik näherbrachte,



anschließend erfreuten uns die Schella Fehla vom Trachtenverein Almarausch Leutkirch mit ihrem Schellenspiel.

